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Drammatica denuncia al convegno .delle Provincie 

Meno della meta del fabbisogno 
leaulenella 

regione 
La relazione del prof. Gallicchio - Mancano 
6500 aula pari al 52,6% - Rivendicato Pin-

tervento massiccio dello Stato 

Dal noitro inviato 
POTENZA, 26. 

La situazione scolastica in 
Basilicata e estremamente 
drammatica: essa presenta 
caratteri involutivi rispetto 
al passato e fa maturare la 
eslgenza di una pianificazio-
ne d'urgenza che, facendo 
saltare uno dei bubboni del-
l'arretratezza della regione, 
favorisca e garantisca lo svi-
luppo della scuola. Questa 
denuncia e emersa durante i 
lavori del convegno di Po-
tenza che ha dato vita alia 
Unione delle Province Lu-
cane, sorta appunto per 

nffermare a livello regionale 
il pot ere autonomo popolare 
di intervento e decisione nei 
problem! della programma-
zione economica e democra-
tica. . v. '•• •- •-

II Comitate costituito sot to 
3a spinta delle lotte condotte 
nei mesi^scorsi dalle popo-
lazioni materane per la in -
dustrializzazione e per lo 
sviluppo economico della re
gione, ha dichiarato questa 
sua volonta e questo suo lm-
pegno aprendo gia oggi, nei 
momento stesso in cui 6 state 
firm a to il suo atto di nascita, 
il discorso su uno del pro
blemi* vitali e reali. quello 
della scuola. i ' . ? ;•' 

Nei la relazione del profes
sor Gallicchio una cosa e ap-

. pars a chiara: nei prbssimi 
anni, se non si prendono le 
misure oggi richieste per sa-
nare la situazione in Basili
cata, la scuola lucana diver-
ra inguaribile. •> • < • • 

Gia oggi mancano, rispetto 
alle esigenze e ai bisogni at-
tuali, 2048 aule per le scuole 
materne, 1720 aule elemen
t a l , mentre per le medie e 
le scuole superior! mancano 
in tutto 2810 aule, per una 
incidenza complessiva in 
meno del 52.8 per cento ri
spetto al fabbisogno. 
. Drammatico inoltre e il 
quadro. degli insegnanti e 
professor!, che gia oggi man
cano nella misura del cin-
quanta per cento e che nei 
1970 presenteranno una de
f i c i e n t , rispetto al fabbiso
gno, di oltra 5.000 unita Ira 
settore d'obbligo e scuole 
superiori. 

E l'analfabetismo? La pro
paganda ufficiale dei gover-
nanti democrlstiani aveva 
cercato con insuccesso di 
dare -.- per sconfitto questo 
male cancrenoso della nostra 
regione; invece dalla rela
zione del prof. Gallicchio, il 
problsma e riproposto in 
termini allarmanti: In Basi
licata ancora oggi ci sono 
113 mila analfabeti, cioe il 
10,80 per cento rispetto alia 
popolazlone in eta scolasti
ca. E' una tara durissima 
questa alia quale vanno ag-
giunti altri 150 mila semi-
analfabeti. E non e tutto. 
Si pensi ad esempfo al pro
blema dell'assistenza. In 
questo settore si spende in 
JLucania la modestissima ci-
fra di 3.000 lire pro capite 
nelle scuole elementari per 
libri, cancelleria, - refezione 
ed altro; 6.000 lire circa per 
ogni studente che frequenta 
la scuola d'obbligo. 

Nei settore delle attrezza-
ture, poi, U quadro e com-
pletamente deficitario: oc-
corre tutto, dalle palestre ai 
gabinetti scientifici. alle bi -
blioteche, alle attrezzature 
sportive e ricreative. 

In termini di valutazione 
complessiva il prof. Gallic
chio ha precisato che la so -
luzione di quest! problem! 
richiede il finanztamento da 

f»arte dello Stato di 80 mi-
iardi di lire: si chiede — ha 

continuato Gallicchio — che 
sia lo Stato a prendere su di 
se l'onere di questa spesa e 
non sia chiesta al Comuni la 
contrazione di mutui per sa-
nare una situazione che fa 
acqua da tutte le parti. 

Un esempio per tuttl: a 
Satriano di Lucanla si sono 

Culle 
La easa del eompagno dottor 

Martino Primerano e stata al-
lietata dalla nascita di una 
vispa bimbetta alia quale e 
stato imposto il nome di Car 
mela Paola. 

Al eompagno Primerano, sti 
mato medico dell'Ospedale Ci
vile di Catanzaro, e alia sua 
compagna. Flora Paonessa, 
giungano gli auguri de « l'Uni 
ta » e della Federazlone comu-
nista di Catanzaro, 

-: • • • 
11 eompagno Gigir.o Serrao, 

dell'apparato della Federazio-
ne di Catanzaro, e papa. La 
sua casa e stata allietata dal 
la nascita di un bimbo a cur 
e stato imposto il nome di Fer-
dinando.-Al eompagno Serrao 
e alia sua compagna, Carmela 
Trovato, giungano gli augun 
piu sinceride € l'Un; 

impiegati 25 ' anni per rea-
lizzare un edlficio scolastico, 
mentre a Trivigno, un edifi-
cio cominciato a costruire 
nell'immediato.. dopoguerra 
non e stato ancora ultimato 
perche. 11 Comune non ha 
soldi. ' • - , . . . 

Nei convegno di Potenza, 
che ha dato vita alia Unione 
delle Province Lucane, uno 
dei probleml basilar! per la 
societa regionale ha trovato 
dunque posto nella discus-
sione, e quel che piu conta, 
nella coscienza unitaria che 
si e andata imponendo in se-
guito alia battaglia popolare 
di cui i comunisti sono stati 
gli animator!. * 

Ora questi problem! tro-
veranno uno sviluppo flella 
discussione che cont inued « 
Matera il 27 aprile in una 
nuova riunione della Unio
ne delle Province Lucane; 
poi altre riunioni, altri con-
vegni unitar! \ porteranno 
avanti, insieme a questo del
la scuola. 1 problemi della 
industrializzazione, dello svi
luppo dell'agricoltuia, delle 
infrastrutture e dei servizi 
civili. 

D. Notarangelo 

Potenza 

RITORNA IL DISP0TISM0 
ALL'OSPEDALE S. CARLO 
Assumioni «raccomandate » e retribuzioni secondo qua-

lifiche non corrispondente alle reali mansion! svolte 

Dal noitno corrispondente 
, " ! > ' ; " POTENZA, 26 
Poco piu di un anno fa i'in-

gresso della CGIL nell'Ospe-
dadale prowinciale < San Car
l o * di Potienza e la flducia 
che la stragrande maggioran-
za del personale ospedaliero 
ripose nell'azione del sinda-
cato unitario, contribuirono a 
medificare radicalmente non 
soltanto l»i condlzione eco
nomica deii dipendenti, ma 
anche il tipo di rapporto in-
tercorrente tra questi ultim» 
e TAmminLstrazione Ospeda-
liera; furuno rapidamente 
risolti problemi economic 
accantonatli da anni; fu no-
tevolmente ridimensionata 
la prosopopea del presiden-
te, signor Viggiani, avvez-
zo, in passaato, a considerars! 
non rAmmlmistratore dell'En-
te, ma il padrone del perso
nale e di quiant'cltro vi fosse 
neirOspedaHe; furono ricon 
dotti alle maturali dimensio^ 
ni la persomalita ed i poteri 
del direttoie amministrativo. 

Da qualclie tempo sembra 

Terni 

Visita 

gli au_ 
lit* > s del-

di 
alia Polimer 
« E' dawero un grande tecnico » - I 
dirigenti dell'azienda sperano di ot-

tenere commesse daHURSS 

Dal nottro corrispondente 
TERNI, 26. 

II vice premier dellTJnione sovietica, Kossyghin, nel
la sua ultima tappa del viaggio in ItaUa, ie giunto a Term 
per visitare gli impianti della Montecatini. Kossyghin ha 
varcato i cancelli deUa Polimer alle 11 e ha concluso la 
sua visita nella fabbrica alle 13,30. Due mre e mezza per 
conoscere gli impianti, l'organizzazion*! del lavoro; il 
livello di sviluppo tecnologico e soprattutto per consta-
tare direttamente i risultati raggiunti daU'equipe di 
scienziati diretta dal premio Nobel NatU per quanto si 
riferisce alia polimerizzazione, cioe al prcocesso di sintesi 
chimica dal quale si ottengono prodotti ormai di largo 
consumo come il «mov i l» , il <moplen» e la «v ip la» . 

Al termine della visita i tecnici e ii dirigenti della 
Polimer ci hanno espresso questa impressione: «Kossi-
ghin e d a w e r o un ingegnere, non e venutw solo come vice 
primo ministro. E' riuscito a capire tutto di questo com-
plesso processo chimico; e d a w e r o un grande tecnico. 
Speriamo che si possano ottenere delle commesse dal-
l'URSS » 

Proprio cost Kossyghin e compare tra gli inge-
gneri del seguito e quelli della MontecaWni occupandosi 
con grande interesse dei diversi prooessi produttivi. 
Kossyghin non si e limitato ad apprendeire. Insieme agli 
ingegneri Antinov e Fiodorov del < Presidium > del 
Soviet Supremo, ha dato anche dei giufflizi sui risultati 
raggiunti. La parte piu interessante delU visita e stata 
compiuta agli impianti dove si e pervenuW a un processo 
di automazione e ove si realizza, purtrppo, un elevato 
sfruttamento dell'operaio-conduttore. ? ".- ••••• •'•'•'-

Ci sembra opportuno parlare di questi reparti perche 
per la prima volta sono stati mostrati ai giornalisti. La 
parte centrale della fabbrica, il cuore della produzione, 
e la sala di polimerizzazione, dove otto autoclavi e un 
impiamo di degasaggio con quattro serbutoi, che si scor-
gono tra le grate che fanno da ponte tra un reparto e 
l'altro, consentono di ottenere la materia prima dei pro
dotti «meraklon», «meraklin», «moplen» (quello pub-
blicizzato da Topo Gigio alia televisioneD e la «v ip la* . 

Siamo passati al reparto essicamenta) del propilene, 
dove soltanto tre operai controllano l'uscila della materia 
sintetica in polvere. Al reparto «granuUti polipropile-
nici^ soltanto due operai sono alle prese con il n t m o 
vertiginoso di dieci macchine. Altrettantlo si venfica al 
«meraklon>, il reparto della lavorazion® del fllato che 
viene utilizzato per indumenti, misto a lana o senza 
combinazione. Poi al reparto S.U., quello <lella filatura del 
«merakIon» che s ottiene dal «granulato polipropile-
nico>: sei filatoi della lunghezza di 20 metri ciascuno 
con trenta canali, dove scendono i fili d«l tessuto artin-
ciale che si awolgono su altrettanti roechetti per una 
produzione giornaliera di 18 tonnellate; vi lavora soltanto 
un operaio; al reparto filatura del < merafclon », alle mac-
chine di atiratura, pettinatura e lavaggicu, una specie di 
lavoro di parrucchieria che si opera sul fihito che si stende 
a ventaglio in un gigantesco reparto: qui son SO operai si 
producono 36 tonnellate giomaliere di tal«*prodotto. 

Dopo questa fase Kossyghin ha visitato altri reparti 
di bobinatura e del film polipropilenico, (rioe il c mople-
fan», dove in ogni macchina si produce una bobina di 
1 km. e mezzo di film ogni 40 minuti. Tultto e automatiz-
zato. Quindi si e passati alia < vipla > dove gli impianti, 
che partono dal carburo e dall'acetilene e giungono fino 
alia sala autoclavi, producono una nuovi farina che e 
€ vipla » in polvere. 

In fretta la visita si e conclusa al tfeparto dove al 
rumore assordante si aggiunge un cattivo odore, il * rao-
plen>: anche qui un fllatoio di 30 metri con altrettanti 
canali e un solo operaio. Visitata la mensaie salutato dal
le maestranze e da! dirigenti, Kossyghiiu si e recato a 
un pranzo di lavoro allHotel de Paris e si e congedato 
da Terni. • 

Alb«rfo Provantini 

per6 che nell'Ospedale < San 
Carlo » sia in corso un sensi-
bile processo involutivo, pro-
babilmehte dovuto ad una ca-
rica di reazione sprigionatasi 
nei presldente Viggiani di 
fronte alia minaccia di «e s -
sere fatto fuori > dai suoi stes-
si protettori di ieri. Tutto il 
suo sforzo sembra oggi teso 
a dimostrare una poderosa 
capacita di recupero del ter-
reno perduto, sicche riprende 
a compiere atti discutibili an
che sul piano della legittimi-
ta, oltre che su quello della 
opportunity, convinto, come 
pare egli sia, che l'uomo di-
mostra di dominare lo situa-
zioni proprio e soltanto com-
piendo atti arbitrari, tanto 
meglio se avallati o tollerati 
dalle cosiddette Autorita tu-
torie. Ecco alcuni di questi 
atti. : •" •;-: -:A- **-: • -;:- .r 

* Qualche mese addietro 
l'Amministrazione dell'Ospe
dale ; < San Carlo » deliber6 
l'assunzione, per chiamata, di 
un nuovo capo ufficio del re
parto spedalita facendolo ve
nire da altra regione e preci-
samente da Barlettn. Poiche 
il nuovo assunto non aveva 
alcun requisito specifico tra 
quelli richiesti dal regolamen-
to organico, nessuno e riusci
to a spiegarsi perche non e 
stato assunto uno fra i tanti 
giovani laureati potentini in 
cerca di occupazione; sicche 
pare awalorata l'ipolesi for-
mulata in certi ambienti so-
litamente bene informati, se
condo cui si e trattato di si-
stemarc un < raccomandato di 
ferro> di qualche influente 
personaggio politico della vi-
cina regione pugliese. . . 

Quanto all'assunzione di al
tro personale, si assiste al fat
to che giovani ragionieri, 
geometri e diplomati in ge-
nere vengono assunti con la 
qualulca di inservienti, uscie-
ri, fattorini; vengono adibiti 
a mansion! superiori ma la 
paga rimane quella del grado 
manuale piu basso. •-

Quanto sia arbitrario ed il-
legale un tale - fatto risulta 
alio stesso presidente sig. Vig
giani, il quale sa bene — ma 
pare non tenerne conto — che 
per fatti del genere sono pen-
denti diversi :• giudizi legal! 
promossi da v a n dipendenti 
amministrativi assunti e re-
tribuiti appunto come inser
vienti, ma adibiti a mansioni 
di responsabilita di ufficio. A 
questi ultimi, non solo non si 
intende riconoscere la qualifi-
ca adeguata alle mansioni 
svolte ed ai loro titoli ma si 
rifiuta persino l'assegnazione 
formate dell'incarico relativo 
alle mansioni che essi svol-
gono e l'assegno integrativo 
da tale riconoscimento deri-
vante. 

Si tratta di una situazione 
che dura da anni ed oggi, il 
presidente, anzicche preoc-
cuparsi di dare una giusta de-
finizione al problema, aggiun
ge irregolarita ad irregolari-
ta 

Evidentemente a nulla va
le, per il presidente Viggiani, 
l'esistenza di una pianta or
gan ica del personale, giac-
che lungi dal procedere alia 
sistemazione di quel persona
le, che da dieci e piu anni 
ricopre il posto previsto in 
organico, continua a lasciare 
scoperti detti posti; mentre 
la pletora dei « diplomati-in-
servienti > si allarga con gli 
stessi criteri passati e seguen-
do un vecchio costume nepo-
tistico, del quale gli stessi 
vecchi sostenitori del sig. 
Viggiani cominciano ad ave-
re disgusto. • 

Luciano Carpelli 

Bari: stanziati 
oltre 3 miliardi per 
Tedilizia popolare 
%-: ,.i ..Vw ; . v -,•.,... B A R I i 26. 
; In applicazione della legge 

suH'edilizia popolare, sono sta
ti assegnati alia citta di Bari 
fondl pari ad una somma di 
3 miliardi e 600 milioni. Si 
tratta di una decisione che fa 
fare un passo avanti alia sud-
detta legge. Tuttavia trova un 
grave lirnite nei fatto che i 
provvedimenti suU'applicazio-
ne della 167, che dovrebbero 
indicare 1 suoli da destinare 
all'cdillzia economica e popo
lare, sono ancora in alto mare 

Come e noto infatti. 11 Con 
siglio comunale di Bari ap-
prov6 alia fine del - dicembre 
scorso un piano di massima 
di applicazione della legge 167 
al quale avrebbe dovuto se-
guire entro 30-40 giorni il pia
no comyleto e definitive A tut-
t'oggi questo non ft avvenuto 
e tale mancato adempimento 
contribuisce gravemente alia 
paralisi di ogni iniziativa di 
edilizia popolare. 

600 milioni 
per la ferrovia ; 
- Bari-Barletta 

* La commlssione LL.PP. del 
Senato ha approvato in sede 
del'.berante il d.d.1. di inizia
tiva del sen. Jannuzzi, con il 
quale si autorizza la Cassa 

fier il Mezzogiorno ad erogare 
a somma di 600 milioni di lire 

come contributo alia costruzio-
ne della Ferrovia Bari-Bar. 
letta. 

Per rivendicare una politico italiana di distensionel 

aprile a S. Eufemia 
Vaste adesioni da tutto il Paese 

I problemi insoluti della Piaha 

Dal nostra corrispondente ^acf» ^u,id° £LrazJ.an} pIfsi' 
r dente del MIR, Carla Mar ,v CATANZARO, 26. 

II 5 aprile prossimo, nella 
Piana di S. Eufemia, si svol-
gerd Vannunciata «marcta 
della pace >. • 

II Comitate promotore — 
composto dal dott. Emilio Ar-
giroffi, segretario della Con-
sulta Calabrese della Pace, 
dal sen. Armando Scarpino 
e dal sindaco di S. Eufemia, 
prof. •' Costantino Fittante, 
membri della Consulta Ca
labrese della Pace, nonche 
dai sindaci avv. Cappelli di 
Sambiase, Schicchitano di 
Maida, Piro di Curinga, dai 
vice sindaci prof. Caporale di 
Sambiase, Natali di Filadel 
fia, dall'avv. Longo assesso 
re al Comune di Sambiase, 
Buttistina Caputo delVUDI di 
Catanzaro, dal segretario pro 
vinciale del PSIUP prof. Pic-
cioni, dal dott. Francesco Or
lando del PSI, dal prof. Vin-
cenzo Graziano preside della 
Scuola Media di Nocera Teri-
nese — ha lanciato alia po-
polazione • un manifesto-ap-
pello a cui hanno aderito di
verse personality politiche e 
culturali regionali e nazio-
nali. 

Tra le adesioni. segnalia-
mo quelle degli onorevoli Li 
Causi, Cinciari Rodano, Pom-
peo Colaianni, Luciana Vi-
viani, Mario Alicata, Fausto 
Gullo, Abdon Alinovi, Emi
lio Sereni, Giselli Floreani-
ni, • Gerardo Chiaromonte, 
Anna Grasro, Gennaro Mice-
li, Pio La Torre, Pasquale 
Poerio; dei senatori Angiola 
Minella, Luigi Gullo, Cipolla, 
Luca De Luca; di Renato 
Guttuso, Giglia Tedesco. Pre
sidente dell'UDI nazionale, le 
riviste c Not donne *, « Pu-
glia >, < Crpnache meridiona-
li>, «Ali>, il' quotidiano 
V*Ora> di Palermo, il pro
fessor on. Adriano Seroni, il 
dott. ••• Franco Calamandrei, 
Ferruccia Gatti Bentivegna 
del Ccnsiglio nazionale della 

Catanzan 

Sottoscritto il 
io tra 

razza Ganduscio • segretario 
del Consiglio Siciliano della 
Pace, ing. Mario Levi , del 
Consiglio Torinese della Pa
ce, Elio Spiga del Consiglio 
Sardo della Pace, ed altri an
cora. 

Alia manifestazione e asst-
curata sin da questo momen
to la partecipazione del se-
natore Pietro Valenza, che 
sard Voratore ufficiale. " 

Gli scopi che la < marcia > 
si pone sono quelli di mobi-
litare ancora una volta i po-
poli per la salvaguardia del
ta Pace minacciata dal per-
durare della crisi di Cipro e 
dalle preoccupanti prospetti-
ve del sud-est asiattco. Quel
lo che si chiede e che Vlta-
lia si mantenga estranea al
le avventure di guerra e pro-
muova iniziative capaci di 
portare alia distensione e al 
disarmo, nello spirito del 
trattato di Mosca. 

In questa situazione il Mez
zogiorno deve rivendicare che 
i mille miliardi circa che 
attualmente si spendono per 
armamenti siano convertiti 
in spese che arrestino Vemi-
grazione dai nostri paesi. Per 
cid che concerne la zona di 
S. Eufemia e necessario sman-
tellare il poligono di tiro e 
restituire cosi all'agricoltura 
i 600 ettari circa di buona 
terra attualmente occupati, 
smantellare la base NATO 
del monte Mancuso calami-
ta di rappresaglie atomiche; 
riaprire le fabbriche chiuse 
della Piana, dare il necessa 
rio aiuto alia piccola proprie-
td contadina perche si risol-
levi dalla crisi e prosperi per 
il bene comune. • 

Per queste rivendicazioni 
le popolazioni della Piana si 
batteranno e chiameranno al
ia lotta le altre popolazioni 
calabresi e del Mezzogiorno. 
Dai comuni piu direttamente 
interessati alia manifestazio
ne: Nicastro, Sambiase, S. 
Eufemia, Nocera Terinese, 
Falerna, Gizzeria, Maida, S. 
Pietro a Maida, Curinga, Fi-
ladelfia e Francavilla, sono 
annunciate folte delegazioni 

Antonio Gigliottr 

Proposle unitarie al 
convegno di Tiriolo 

per I'irrigazione 
Dal noitro corrispondente 

' " CATANZARO, 26. 
Promosso dalle amministra-

zioni comunali di Marcellinara, 
Miglierina, S. Pietro Apostolo. 
Serrastretta e Tiriolo, si e te-
nuto a Tiriolo un interessante 
convegno sul « problema della 
costruzione di un invaso sul 
flume Amato >. 

La relazione introduttiva e 
stata tenuta dal eompagno av-
vocato Tommaso Iuhano. con-
sigliere provinciate e consi-
gliere comunale di Tiriolo; al 
dibattito hanno partecipato il 
presidente deH'amministrazio-
ne provinciale avv. Ferrara,' 
il eompagno Di Stefano, se
gretario regionale del PCI, il 
segretario della Federazione 
del PSI Dominijanni il dottor 
Russo, il eompagno Sirianni di 
S. Pietro Apostolo e il sindaco 
di Miglierina prof. Torchia. 

L.*occasionc del convegno e 
stata data dalla pubblicazione 
del progetto di massima degli 
impianti d'irrigazione dei com-
prensori di S. Eufemia, Alli-
Copanello, Alli-Castella. Secon
do il progetto si dovrebbero 
raccogliere le acque dell*Ama
to, del Corace e del Melito 
in un unico invaso della ca
pacita di 100 milioni di metri 
cubi sbarrato da una diga alta 
piu di 100 metri; i canali ad-
duttori, attraversando zone fra-
nose, dovrebbero ripartire le 
deque dall'unico serbatoio ai 
comprensori che distano fra 
loro oltre 65 km. ai punti estre-
mi e che misurano una super-
fice irrigabile di circa 19.000 
ettari. Diventerebbe cosl ine
vitable l'ulteriore degradazio-
ne dell'economia collinare nel
le zone interessate al progetto, 
che prevede la derivazione dei 
flumi a quote superiori ai 600 
metri e l'litilizzazione dell'ac
qua nelle pianure sottostantl: 
cid infatti significherebbe la 
perdita dell'acqua estiva per 
oltre 1.200 ettari di terreno e 
la conseguente espulsione dal

la campagna di altre 1.400 uni| 
ta lavorative. 

II progetto trascura la tor 
damentale esigenza del suolj 
calabrese di risolvere i pre 
bleml connessi al dissesto idrc 
geologico della regione e U 
scia inutilizzate grandi risorsJ 
Idro-meteoriche. che d'lnvernj 
scorrerebbero disordinatnme 
te lungo gli alvei abbandonat 
dei flumi e solo d'estate avreb 
hero la - duplice utilizzazionj 
agricola ed energetlcu. 

Dalla relazione e dalla maf 
gior parte degli interventl 
emersa l'esigenza di risolveH 
i problemi connessi aU'utilizza| 
zione delle risorse idriche dc 
comprensorlo, mediante sbai 
ramenti su cip,*?cuno dei cors 
d'acqua in modo da utilizzaH 
le maggiori quantity possibill 
di acque per la produzione dl 
energla elettrica anche nellf 
stagione invernale. Questa sc 
luzione tiene conto dell'eslger 
za di non dannegglare ulterlot 
mente Teconomia montana. ; 
cui anzi appresta possibility dl 
Incremento sia nei settore agril 
colo che in quello Industrials 

Al convegno si e cosl prol 
spettato simultaneamente " il 
problema della sistemaziona 
idrogeologica e dello svlluppd 
economico non solo della zon^ 
dell'Amato, ma anche di quell 
la del Corace col Melito, del| 
TAlli e del Sanf Antonio. 

Particolarmente sottollneatd 
e stata 1'opportunita di adotl 
tare questa linea alternative 
uscita dal convegno, perch^ 
una diga sul Melito dl altezz; 
non superiore ai 70 metri si 
inquadra nelle risultanze dellf 
indaginl geologiche che nor 
hanno dato via libera per und 
diga di maggiore altezza. Oil 
tretuttb. questa linea propul 
gnata dal convegno di Tiriolol 
gioverebbe alia speditezza nell 
la soluzione del problema idrl| 
co della citta dl Catanzaro 
di numerosi comuni 
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I legami antifasci&K tra le due 
citta - La cerimonia 

Dal noitro inviato 
PESARO, 26. 

Da ieri Pesaro e gemella di 
Lubiana, capitale della Slove
nia. L'apposito atto formale e 
stato sottoscritto ieri sera nella 
sala del Consiglio Comunale di 
Lubiana dai sindaci delle due 
citta, i compagni prof. Giorgio 
De Sabbata ed ing. Marjan Te-
pina. - ••'•'• 

Nei patto di amicizia stipula-
to fra Pesaro e Lubiana si di-
chiara la reciproca -«volonta di 
sviluppare la comprensione, l'a-
micizla, la pace fra le popola
zioni della Repubblica Federa
tive Socialista Jugoslava e della 
Repubblica Italiana e di con-
tribulre a sviluppare intese 
complete e pacifiche fra tutti i 
popoli di tutte le nazioni e a 
valorizzare il contenuto ideale 
della Resistenza che gia ebbe 
una comune partecipazione di 
partigiani Jugoslav! e italiani 
nei territori delle due Repub-
blicbe e in modo partieolare in-
tenso ed organico nella provin-
cia di Pesaro e Urbino-. 

II gemellaggio fra Pesaro e 
Lubiana e un'ulteriore testi-
monlanza dei sentimenti di 
concordia e dcll'unita di inten-
ti che animano i popoli delle 
due sponde adriatiche. Basi es-
senzlali dl eontatto e di azione 
comune sono gli ideali della 
Resistenza e la volonta di con-

Montevarchi 

Sottoscrizione in sostegno 
dei lavoratori sospesi 

AREZZO. 26 
Da circa quattro mesi decine 

di lavoratori di Montevarchi so
no sospesi con sole 900 lire gior-
nsliere di indennita di disoccu-
pazione. Venti lavoratori del 
pelificio Camiciotti, che doveva-
no riprendere il lavoro ai pri-
mi di gennaio, e circa 40 ope
rai del «• Rossi* sono ancora a 
casa. L'impegno delle ditte, di 
corrispondere loro una somma 
per il mancato turno di lavoro, 
non e stato finora rispettato. 

Le organizzazioni ~- sindacall 
CGIL e CISL hanno lanciato una 
pubblica sottoscrizione Invitan-
do i lavoratori occupati nelle 
due azlende, rAmministrazio-
n« comunale, gli enti, associa-
zioni eccetera, a voler contri-

buire nei modo piu idoneo 
L'impegno e la solidarieta — 

dice un appello dei due sinda-
cati — non vogliono sostituirsi 
certo agli obblighi e ai doveri 
delle ditte, ma oltre che essere 
un atto di deplorazione per l'in-
qualificabile atteggiamento de-

f li industriali. possono favorire 
a soluzione delle question! so-

spese. il rispetto degli impegni 
e rendere meno dure le condi-
zioni dei lavoratori e delle loro 
famigUe. Le offerte, le sotto-
serizfoni, i contributi, possono 
essere recapltati presso il Co-
mitato di solidarieta 

Rispondendo all'appello della 
CGIL e della CISL. il comune 
di Montevarchi ha versato per 
gli operai sospesi 400.000 lira. 

vf. v-. •*•>••'-.. •-•••, - '-•' - • ' ••• 
tribuire alia pace ed all'amlci-
zia fra lltalia e la Jugoslavia. 
In questa direzione le Marche, 
da parte italiana, hanno assun
to un ruolo - di primo piano. 
Non a caso in questi giorni so
no ospiti della regione marchi-
giana gli esponenti della Dal-
mazia. 

Le intese si tramutano pot — 
come gia sta awenendo — in 
stretti rapport! anche in campo 
commerclale. turistico, sportivo 
e culturale. Ieri sera a Lubia
na la delegazione pesarese era 
composta oltre che dal sindaco 
De Sabbata, dal vicesindaco 
RighetH, da tutti i capigruppo 
consiliari, dal presidente della 
Provincia, dai sindaci di Pergo
la, di Cagli, di Cantiano dai 
rappresentant! del Comitato per 
le Celebrazioni del Ventennale 
della Resistenza e da altri di
rigenti di pubblici organismL 

II legame fra Pesaro e Lubia
na affonda nei periodo della 
lotta armata contro i nazifasci-
stL In provincia di Pesaro a 
flanco - dei partigiani italiani, 
combatterono gli jugoslavi fug-
giti dai vicini campi di con-
centramento. Molti erano ap
punto di Lubiana. 

Proprio il 29 marzo del 1944 
(esattamente vent'anni prima 
della data del gemellaggio fra 
Pesaro e Lubiana) sulle mon-
tagne del pesarese si svolse un 
duro combattimento, indicato 
poi dagll storici come il primo 
fatto d'arme importante della 
Resistenza nellltalia Centrale. 
In questa battaglia partigiani 
italiani e Jugoslav! in numero 
quasi eguale. rcsistettero vitto-
riosamente aU'attacco di forze 
fasciste e naziste largamente 
superiori. Cera anche l'attua-
le sindaco di Pesaro, 11 eom
pagno De Sabbata allora giova-
nissimo. . 

- H o avuto 1'onore — ha rl-
cordato Dc Sabbata nei corso 
della cerimonia svoltasi ieri 
sera a Lubiana — di prendere 
parte a ' questo episodio di 
guerra partigiana assieme a 
Franjo, VInko e ad altri. che 
oggi sono cittadini di Lubiana. 
Allora non potevamo prevede-
re rincontro di oggi; tuttavia 
not questo Incontro volevamo 
ed abbiamo contribuito a rea-
lizzare, perche avevamo in co
mune la volonta di eombattere 
l'ultima guerra, per far trion-
fare la pace. Per questo la Re
sistenza non si e conclusa, ma 
vive ancora oggi ed e anzi la 
radice di ogni umana fatica per 
la pace e la civilta-. 

Prossimamente una delega
zione di Lubiana sara osplte 
della citta dl Tesaro. 

Walter Montanari 

ALESSANDRO 

VITTADELL0 
confezioni UOMO DONNA BAMBINO 

nell'imminenza della Pasqua 

presenta 
il piu completo assortimento delle 

M'rM PRIMA VERA IJ64 
in tutti i negozi dell'Organizzazione 

Alessandro V I T T A D E L L O 
FIRENZE - Via Bninelfesehi - Via Borgo San Lortnzo 

LUCCA - PISA - GROSSETO . SPEZIA - PRATO 

in occasione della PASQUA 

O M A G G I O 
ai lettori de « L'UNIT A' 

( S C O N T O SPECIALE 1 0 % ; 

su tutti i prezzi di vetrina t di 
caritilino. E' necessario presen-
tare il tagliando in tutti i negozi ^ 

dell'Organizzazione 

ALESSA/VDKO C 

VITTADELLO 
FIRENZE - Via Brunelleschi - Via Borgo San Lorenzo 

LUCCA - PISA - GROSSETO - SPEZIA - PRATO 


